

Hella Pagid bleibt auch in 2020 Sponsor des US-amerikanischen Rennteams „Risi Competizione“

Zusammenarbeit wird nach erfolgreichem Verlauf der Saison 2019 weiter fortgesetzt

Essen, 23. Januar 2020. Hella Pagid, der Essener Bremssystemspezialist für den freien Teilemarkt und Gemeinschaftsunternehmen der Automobilzulieferer TMD Friction und HELLA, wird das führende nordamerikanische Rennteam „Risi Competizione“ auch weiterhin unterstützen. So hat Risi Competizione im vergangenen Jahr mit einem Ferrari 488 GTE das 10-Stunden-Rennen "Petit Le Mans" 2019 in Atlanta, USA, gewonnen; Fahrer James Walker belegte mit dem Alfa Romeo Giulietta TCR "Hella Pagid - Risi Competizione" zudem den vierten Platz in der TCR America Rangliste. Vor diesem Hintergrund wird Hella Pagid die Zusammenarbeit auf das Jahr 2020 ausdehnen.

„Die Marke Hella Pagid ist bei Großhändlern und Werkstätten in ganz Nord- und Mittelamerika weithin bekannt und verfügt über ein hohes Maß an Erstausrüstungskompetenz, die wir in das Ersatzteilgeschäft einbringen. Dank der großen Motorsport-Erfolge der Schwestermarke PAGID Racing hat Hella Pagid auch über die Welt der Erstausrüstung und der allgemeinen Kfz-Reparatur hinaus eine beachtliche Erfolgsgeschichte“, sagt Fred Snow, Geschäftsführer von Hella Automotive Sales Inc., die für den Vertrieb von Hella Pagid Produkten in Nord-, Mittel- und Südamerika verantwortlich ist. „Hierauf wollen wir aufbauen, unsere Markenbekanntheit weiter steigern und sie für autoaffine Endkunden verbessern. Wir freuen uns daher, die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Risi Competizione auch im Jahr 2020 fortzusetzen.“

Das Rennteam Risi Competizione wird vom Italiener Giuseppe Risi privat geführt und ist in Houston, USA, ansässig. Im Jahr 2020 wird Risi Competizione mit seinem Ferrari

PRESSEMITTEILUNG

488 GTE an vier der weltweit führenden Langstreckenrennen teilnehmen. Dies sind die 24h von Daytona (USA), die 12h von Sebring (USA), die 24h von Le Mans (Frankreich) und die 10h von "IMSA Petite Le Mans" (USA).

Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: www.hella.de/presse

Hella Pagid GmbH, Essen: Das Gemeinschaftsunternehmen der Automobilzulieferer HELLA sowie des zur Nisshinbo-Gruppe gehörenden Automobilzulieferers TMD Friction vertreibt Bremsenkomponenten und -zubehör auf dem weltweiten Kfz-Ersatzteilemarkt. Beide Partner sind dabei zu 50 Prozent am Unternehmen beteiligt. Hella Pagid profitiert in hohem Maße von den sich ergänzenden Kompetenzen der beiden Automobilzulieferer, denn im Joint Venture vereinen zwei marktführende Unternehmen ihre Stärken bei Erstausrüstung sowie Handels- und Servicekompetenz. TMD Friction ist der weltweit führende Hersteller von Bremsbelägen, der über sein Produktportfolio exzellente Bremsentechnologie und stetige Innovation vereint. Die Produkte von Hella Pagid werden über die globale Handelsorganisation von HELLA vertrieben.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Hella Pagid GmbH

Timo Krämer
Senior Marketing Manager
Lüschershofstraße 80
D-45356 Essen
Tel: +49 (0)201 217600-25
Fax: +49 (0)201 217600-7425
Timo.Kraemer@hella-pagid.com
www.hella-pagid.com

HELLA GmbH & Co. KGaA

Dr. Markus Richter
Unternehmenssprecher
Rixbecker Straße 75
D-59552 Lippstadt
Tel.: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com